

BEWERBUNG ALS STADTVORSITZENDE

Liebe Münchner Grüne,

seit 2018 sind wir Münchner Grüne bei jeder Wahl stärkste Kraft. Das liegt daran, dass wir Wahlkampf können und uns wirklich für die Bürger*innen interessieren. Diesen Trend müssen wir und will ich fortsetzen. Die Basis, die wir die letzten Jahre geschaffen haben, gilt es jetzt zu nutzen. Und zwar für einen kräftigen öffentlichen politischen Rückenwind. Für unsere Stadtratsfraktion. Für unsere Bezirksausschussfraktionen. Für unsere Münchner Abgeordneten in den Parlamenten. Dafür trete ich als Stadtvorsitzende an.

Starke Grüne, starkes München.

Unsere Stadt ist in vielerlei Hinsicht lebenswert. Doch gleichzeitig stehen wir vor großen Herausforderungen: Klimaneutralität bis 2035, Mobilitätswende, steigende Mieten, Umbau hin zur klimaangepassten Schwammstadt, Beseitigung des Notstands in der Pflege und mehr. Je länger ich in der Politik bin, umso mehr wird mir klar: Nur wir Grüne arbeiten ernsthaft für Lösungen an einer lebenswerten Zukunft für alle! Um das umzusetzen, brauchen wir starke Strukturen innerhalb unseres Stadtverbandes, unserer einzelnen Ortsverbände und unserer Arbeitskreise.

Starke Grüne auf allen Ebenen.

In meiner langen Zeit als OV-Sprecherin habe ich zahlreiche Wahlkämpfe erfolgreich geleitet. Und ich habe gelernt, Mitglieder zu motivieren und konkret einzubinden. Ich kenne in meinem Stadtteil starke und schwierige Gebiete. Und nicht nur aus meinen unzähligen Bürger*innengesprächen an tausenden von Türen und zig Infoständen der letzten sieben Jahre weiß ich, wie wichtig es ist, gezielt die Außenbezirke in den Blick zu nehmen, um auch dort unser Potenzial zu heben. Dafür braucht es die starke Unterstützung des Stadtvorstandes. Gemeinsam schaffen wir es, unsere Mitglieder zu motivieren und zu aktivieren, insbesondere auch zwischen den Wahlkämpfen. Damit wir sichtbar sind und bei den Bürger*innen eine kontinuierliche Präsenz zeigen.

Darum will ich neue Aktionsformen, die ich in den letzten Jahren erarbeitet habe, wie zum Beispiel „Grün fragt“ bei den Bürger*innen, auf Stadtverbandsebene heben und allen OVs, die mitmachen möchten, anbieten. Gleichzeitig werde ich auch immer ein offenes Ohr für eure Wünsche und Ideen haben, euch unterstützen und Rückhalt geben.



Maria Wißmiller

Alter: 34 Jahre

Engagement bei den Grünen – beruflich und ehrenamtlich

- Referentin bei Christian Hierneis, MdL, Sprecher für Umweltschutz und Tierschutz der grünen Landtagsfraktion
- Sprecherin des AK Feminismus
- Beisitzerin LAG Europa, Frieden & Internationales
- Mitglied LAG Ökologie T.U.N.
- Sprecherin des OV Schwabing (2018 – 2021), Beisitzerin (2015 – 2018)
- Referentin in der Geschäftsstelle, KV München (2017 – 2018)
- Bundestagskandidatin auf der bayerischen Liste (2021)
- Mitarbeit bei Wahlprogrammen und dem Grundsatzprogramm
- Seit 2014 Mitglied bei den Grünen

Vernetzen und zusammenarbeiten.

Mit der Strukturreform ist der erste Schritt gemacht. Jetzt geht's um die große Aufgabe, sie umzusetzen. Vernetzung ist der Schlüssel – zwischen den Ortsverbänden und zwischen den Bezirksausschussfraktionen. Insbesondere für die Landtagswahl brauchen wir eine enge Zusammenarbeit mit der Landesebene. Dafür will ich meine Netzwerke aus meiner Arbeit in den Landesarbeitsgemeinschaften und der Landtagsfraktion einbringen. Als frühere Mitarbeitende in der Geschäftsstelle der Münchner Grünen weiß ich auch, wie wichtig es ist, eine gute und gewinnbringende Zusammenarbeit zwischen den unterschiedlichen Ebenen innerhalb der Münchner Grünen und der Geschäftsstelle zu gewährleisten. Und nicht nur nach innen brauchen wir eine starke Vernetzung, sondern auch nach außen müssen wir mit unseren Bündnispartner*innen stark zusammenarbeiten und uns mit neuen Partner*innen und Verbänden vernetzen. Und nicht zuletzt darum will ich meine Erfahrung und mein Wissen aus meinem Engagement im Bund Naturschutz einbringen.

Unseren Führungsanspruch in München ausbauen.

Unseren Anspruch als stärkste Kraft werden wir nicht nur behaupten, sondern massiv ausbauen. Dafür setze ich meine Kraft ein. Ich trete dafür an, die interne und externe Kommunikation zu verstärken, gezielt Themen gemeinsam mit unserer Stadtratsfraktion zu spielen und den Führungsanspruch der Münchner Grünen massiv auszubauen. Für die Landtagswahl 2023 werde ich all meine Erfahrungen und mein Wissen aus meinen Wahlkämpfen einbringen. Als Stadtvorsitzende werde ich bereits das nächste Jahr nutzen, um gemeinsam mit euch die beste Strategie zu erarbeiten. Und wir werden unser Wahlergebnis enorm steigern!

Es gibt viel zu tun. Und ihr wisst, mit wie viel Energie, Zeit und Leidenschaft ich für unsere Grünen Ziele kämpfe. So kennt ihr mich. Und genau so werde ich auch das Amt der Stadtvorsitzenden ausfüllen. Dafür bitte ich euch um euer Vertrauen und eure Stimme.

Eure Maria

Werdegang

- PR-Managerin in einer Agentur für IT-Kunden
- Magister Politische Wissenschaft, Ludwig-Maximilians-Universität München
- Auslandssemester Universität Sorbonne Nouvelle – Paris 3

Persönliches

- Seit mehr als zehn Jahren Münchnerin mit Herzblut
- Aufgewachsen auf einem Bauernhof im Allgäu
- Engagement im Bund Naturschutz: LAK Wasser, AG Grundwasser
- Mitglied bei Amnesty International, Junge Europäische Föderalisten Bayern, Bienenpatin bei Mellifera e.V.
- Leidenschaftlich gerne in der Natur unterwegs, an Land und im Wasser, zu Fuß und mit dem Rad

Weitere Infos

Ihr möchtet mehr über mich erfahren?

Dann schickt mir eine Mail an mail@maria-wissmiller.de

Oder schaut hier vorbei:

Website:

www.maria-wissmiller.de

Facebook:

<https://www.facebook.com/maria.wissmiller/>

Instagram: @mariawissmiller